

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

I. Kesimpulan

Setelah melakukan “Asuhan Kebidanan Bayi Baru Lahir pada Bayi Ny.N dengan Asfiksia di Ruang Bayi Rumah Sakit Umum Daerah Kabupaten Sukabumi”

- A. Didapatkan hasil dari Data Subjektif yang didapatkan yaitu Bayi lahir pada hari Selasa, 6 April 2021, pukul 19.42 WIB, jenis kelamin laki-laki, usia kehamilan cukup bulan 38 minggu, ketuban kering.
- B. Didapatkan hasil dari Data Objektif berdasarkan keadaan umum bayi yaitu tidak langsung menangis, badan kemerahan, ekstremitas bawah kebiruan, terdapat sesak, pernafasan lemah tidak teratur, terdapat lendir di hidung,
- C. Analisa yang dapat ditegaskan dari hasil pengkajian terhadap Bayi Ny.N yaitu “Bayi Ny.N Neonatus Cukup Bulan dengan Asfiksia”.
- D. Penatalaksanaan yang dilakukan adalah menjaga kehangatan bayi, memposisikan bayi dalam posisi ekstensi untuk membuka jalan nafas, membersihkan jalan nafas dengan dilakukan suction, memberikan rangsangan taktil, dan berkolaborasi dengan dokter untuk advice dokter dengan memasang oksigen 0,5 liter, mengambil sampel darah bayi, memasang OGT memasang infus dextrose 10% dilengan kanan dan dilanjutkan dengan asuhan bayi normal.
- E. Factor pendukung dalam memberikan asuhan kebidanan kepada klien yaitu mendapatkan bantuan dari berbagai pihak baik dari lahan praktik seperti dokter, bidan, perawat dan tenaga kesehatan lainnya yang selalu memberikan kepercayaan, pengetahuan dan masukan sehingga dapat terjalin kerjasama dalam memberikan asuhan yang sesuai dengan program tetap penanganan pada bayi dengan asfiksia di Rumah Sakit Umum Daerah Sekarwangi. Teruntuk ibu, suami dan keluarga yang antusias dan bekerjasama dengan baik sehingga memudahkan penulis

untuk menggali berbagai data pengkajian dan pemeriksaan fisik sesuai dengan asuhan yang dapat diterima baik oleh klien.

- F. Factor penghambat dalam memberikan asuhan kebidanan di RSUD Sekarwangi kepada klien, penulis mendapatkan hambatan pada Ibu dan keluarga.

II. Saran

A. Bagi Rumah sakit

Diharapkan sebagai bahan masukan bagi tenaga kesehatan agar meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan sesuai dengan SOP, sehingga dapat meningkatkan kualitas dan kepercayaan dari pengguna jasa pelayanan, khususnya dalam menangani bayi baru lahir dengan asfiksia.

B. Bagi Keluarga

Ibu dan keluarga mampu memberikan asuhan bayi baru lahir sehari-hari, tidak lupa untuk memberikan imunisasi pada bayinya, mengetahui tanda bahaya pada bayi baru lahir serta segera membawa bayi ke tenaga kesehatan bila terjadi hal tersebut.

C. Bagi Profesi bidan

Diharapkan bidan untuk meningkatkan kualitas asuhan sesuai dengan teori yang terus berkembang namun tetap berdasarkan wewenang sebagai bidan sehingga asuhan yang diberikan sesuai dengan standar pelayanan kebidanan dan bermanfaat bagi klien.